



## ANTE DESPLAZAMIENTOS EN CHIAPAS

# Contra crimen, más seguridad: Gobierno

**CON EL DESPLIEGUE DE MÁS TROPAS y programas sociales se busca revertir la inseguridad, indicó el presidente López Obrador**

POR ARTURO PÁRAMO  
arturo.paramo@gimm.com.mx

El gobierno federal desplegó a las fuerzas armadas y la cobertura de los programas sociales para revertir las condiciones de inseguridad y el desplazamiento de comunidades enteras provocadas por el crimen organizado, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En rueda de prensa, el titular del Ejecutivo reconoció que en diversas regiones de Chiapas existe una situación de inseguridad similar a la que hubo hace meses en Aguililla, Michoacán.

“En efecto, hay presencia de la delincuencia organizada, incluso han logrado tener en algunos casos reconocimiento, apoyo de pobladores.

“Pero sí estamos actuando. Está la Guardia Nacional allá, y se está por aplicar un programa de fortalecimiento a los programas de bienestar en esa región, un poco lo que hicimos en Aguililla, en Michoacán, no sólo la presencia de la Guardia sino reforzar los programas de atención social, y así logramos en Aguililla, serenar las cosas. Lo mismo estamos haciendo en Chiapas”, puntualizó López Obrador.



## EL DATO

**Exigen seguridad**

Zapatistas marcharon ayer desde el Ángel de la Independencia al Zócalo.

Exigen un alto a las agresiones en comunidades de Chiapas.

El presidente afirmó que sí se ha registrado actividad del crimen organizado, principalmente en la frontera con Guatemala, donde utilizan de aterrizaje clandestinas a las que llegan cargamentos de cocaína.

“Desde luego es un cargamento de cocaína, se tiene que actuar rápido porque en algunos casos, y esto lo digo para llamar a la gente a que no se preste a estas cosas, que no los utilicen.

“En algunos casos tiene que llegar la Guardia Nacional o el Ejército pronto porque



Fotos: Reuters

En San Cristóbal de las Casas también se llevó a cabo una protesta.

de lo contrario no permiten en algunas comunidades el que se lleve a cabo el decomiso, porque hay alianzas, y hay vinculación con autoridades locales, incluso gente no de buena fama pública domina en algunas regiones, en cargos que tienen que ver con comunidades, ejidos y demás”,

explicó el titular del Ejecutivo.

El presidente López Obrador reconoció también que en los enfrentamientos entre integrantes de comunidades, y de pobladores con grupos de la delincuencia organizada en Chenalhó, se han registrado hasta siete personas fallecidas.